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第２４４４回 ５月第１例会 ５月１２日（木） 

[  大野年司会長エレクト卓話例会  ] 

●点鐘 小沢 瑛 会長 

●国歌斉唱、ロータリーソング斉唱 

●四つのテスト唱和 

●会長の時間 小沢 瑛 会長 

●幹事報告 小椋 剛 幹事 

●委員会報告 

●卓話  大野年司会長エレクト 

●出席状況・ニコニコ報告 

●点鐘 小沢 瑛 会長 

 

点 鐘 

 

会 長 の 時 間 

 

 今月は、青少年奉仕月間です。私達、行田ＲＣは他のＲ

Ｃと比べても沢山の奉仕活動を行っていると思います。こ

れまでも少年野球、少年サッカー、行田ロータリー文庫へ

の寄贈、スクールバンドフィスティバルを行って参りました。

また、来月には白河第一小学校と行田中央小学校との児

童交流がございます。今年は行田に招いての開催ですの

で、岡田委員長始め担当の会員の皆様には頑張って頂

きたいと願っております。 

さて、私の年度も残り二ヶ月となり、地域社会との交流を

メイン事業として最後の講演会は、青山繁晴先生を招い

て２１日に行います。今までに、石川真理子女流作家、清

水聖義市長、矢内理絵子女流棋士を招いて行ってまいり

ました。会場がアイトピアという事で会場が狭かった訳で

すが、今回はみらいで５００人の会場です。 

そして、「国を守る、資産を守る」との演題ですので、正

直女性には、あまり知名度が無く、興味も無いかもしれま

せん。この人は是非とも、「見たい聞きたい」と思う人も沢

山おりますが、そんな人にお知らせする方法が少なく、正

直何人位の方が来場されるのか心配です。 

ですが、会員の皆様からは、大勢の参加が伝わって来

ているので、沢山のご来場で行田ロータリークラブの素晴

らしさを地域の人たちにご理解頂けたらと思います。 

そして今回は、熊本地震の義援金のチャリティを行いま

す。皆様のご協力も宜しくお願い申し上げます。 

この後、大野エレクトの卓話がございますが、私としては

ラストを全力で大野エレクトにタスキを繋ぎたいと思ってお

ります。どうか最後まで皆様のご協力をよろしくお願い申し

上げます。 

 

幹 事 報 告 
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 皆さんこんにちは、大野エレクト本日の卓話よろしくお願

い致します。幹事報告申し上げます。本日５月定例理事

会が開催されました。承認事項申し上げます。 

１号 前回議事録承認の件 

２号 ６月プログラム承認の件 

   ６月プログラムの件で、お詫び申し上げます。年度計

画書例会プログラムの６月月間予定表で６月１６日

の予定が抜けておりました。６月１６日は第２４４９回

例会となりますのでお間違えのないようにお願い

致します。尚、訂正に伴い小沢年度の最終例会の

例会回数は２４５１回となります。 

３号 青山繁晴氏の講演会におけるチャリティー募金は、

熊本大震災の義援金に当てます。 

次週の例会は、５月２１日（土）「みらい」において青山

繁晴氏の公開講演会となります。関係者の集合時間が午

前９時、会員の集合時間が１０時半となっておりますので

宜しくお願いいたします。 

また、２６日の例会は新入会員の卓話となっております。

卓話予定の方は準備の方お願い致します。 

以上、幹事報告と致します。ありがとうございました。 

 

委 員 会 報 告 

 

黒渕５０周年実行委員長 来年４月１５日帝国ホテルにて開催！ 

 

坂田プログラム委員長 来週に迫った講演会参加要請 

 

小山会員 プロバスクラブ主催「さわやかコンサート」PR 

 

｢ロータリーの友｣読み処紹介 坂本委員長 

 

５月誕生日祝い 持田会員 冨田会員 岡田会員 小椋会員 

 

 

湯本次年度ガバナー補佐 認証式 
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卓 話 

 

卓話講師／大野年司会長エレクト 

 

「温故知新」 

― 子どもたちに明るい未来を ― 

 

今、日本は色々な面で大変不透明な時代を迎えている

ように思います。その将来を考えたとき、地域の子ども達を

取り巻く環境は、大人以上に厳しいものがあるのではない

でしょうか。こんな時こそ、私達ロータリアンとして、クラブと

して、地域の子ども達の為に手を差し伸べてあげることが、

求められているのではないかと思います。次世代を担う地

域の子ども達に勇氣や希望を残し、良い子が育つ環境づ

くりや機会を作ることが大切かと思います。 

２０１６～１７ＲＩ会長 ジョン・Ｆ・ジャーム氏は、本年度の

テーマとして「人類に奉仕するロータリー」を提示されまし

た。また、２５７０地区ガバナー前嶋修身氏のテーマは「知

恵と元気を」であります。 

まさに今起きている諸問題にロータリーの叡智をもって

取り組んで、明るい未来を創り出す推進力になろうというも

のであります。皆様の叡智で元氣なクラブにしてゆきたい

と考えます。 

行田ロータリークラブは本年度５０周年という節目の年

を迎えました。この周年事業を成功させ、より多くの市民の

方々にロータリークラブを知って頂く事も大切かと思いま

す。周年記念事業は先人メンバーが残した多くの偉業の

うち、特に実績のある青少年向け事業を展開したいと考え

ます。同時に会員同士が楽しめる周年事業としたいと考え

ます。また、この節目の年に次なる５０年に向け「温故知新」

を大切に、将来に向けての方向性を確認し、さらなる発展

の年としてまいります。 

加えて、例会をより充実した例会とし、会員により喜んで

頂ける楽しい魅力ある例会とし、出席率が上がる例会にし

てまいります。クラブの魅力を上げることで会員増強が図

れるような、好循環するクラブを目指します。皆様のご理

解とご協力の程、よろしくお願い申し上げます。 

 

本年度の主な事業 

１．５０周年事業（記念式典・祝賀会、記念事業、記念誌） 

２．将来構想の策定（中長期のあり方） 

３．ロータリー活動の拡大 

  ①会員増強 純増員５名 

  ②友好団体・企業等への連携、拡大（アイバンク等の

協賛） 

 

継続事業 

１．ロータリー希望の風プロジェクト支援 

２．白河ロータリークラブとの児童交流 

３．ロータリー文庫の充実 

４．スクールバンドフェスティバル支援 

５．さきたま古墳群の世界遺産登録支援 

６．アイバンク登録者１００名増加 

 

主な方針 

１．５０周年実行特別委員会 

①温故知新 子どもたちに明るい未来を 

②喜んで頂く、楽しむ、理解して頂く、知って頂く、評

価して頂く 

③形に残る子ども向け事業 

２．未来づくり特別委員会 

①行田ロータリークラブの歴史や各事業の本質を全

員がよく理解をし、この先（３～５年）の目指すところ

を戦略的に検討し取りまとめる 

３．クラブ奉仕グループ 

①充実した例会 楽しい例会で出席率８０％以上を 

②魅力あるクラブ 楽しいクラブで会員増強を純増５

人 
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③スマイルボックスの活用で、喜びを皆さんと共に分

かち合い喜びを倍増して頂く 

④ＲＬＩ等に積極参加でロータリーを、そして他を学ぶ 

⑤日帰り移動例会（９月）、親睦旅行 

⑥ゴルフ年４回（白河との交流１回含む） 

４．職業奉仕グループ 

①仕事を通しての社会貢献を学ぶ例会（プログラム

委員会と調整） 

②企業訪問 

５．社会奉仕グループ 

①ロータリー希望の風プロジェクト支援 

②アイバンク登録者１００名達成（企業、他団体と連

携） 

③スクールバンドフェスティバル後援 

④白河ロータリークラブ、桑名北ロータリークラブとの

交流 

⑤城中ロータリークラブ３０周年式典へ参加 

６．国際・青少年奉仕グループ 

①財団、ポールハリスへの寄付 

②ポリオ撲滅への理解と協力 

③世界遺産推進に協力 

④白河との児童交流の実施と協賛団体への検討 

 

☆   ☆   ☆   ☆   ☆ 

 次年度、５０周年の力強い抱負を語って頂きました。来

年もますます楽しみな行田ロータリーです。 

 

 
司会 持田会員 

 

出 席 状 況 報 告 

 

関 出席奨励委員長 

T 

A 

正会員数 

85年規定承認者 

60名 

15名 

A 理事会欠席承認者  

P 本日の出席者 38名 

B 各承認者の例会出席者 13名 

MU 本日のメーキャップ者 4名 

本日の出席率 72％ 

 

ニ コ ニ コ 報 告 

○小沢会長 

・本日は、大野エレクト卓話宜しくお願いします。 

○小椋幹事 

・大野エレクト、卓話ご苦労様です。 

○小山会員 

・行田 RC５０周年 大野年司会長 本日は、卓話楽しみ

にしております。１００周年に向けて大切な出発点。

頑張って下さい。 

○大野会員 

・今日は卓話の時間を頂きありがとうございます。次年

度お世話になります。宜しくお願い致します。 

 

※本日のニコニコは 6,000円でした。ありがとうございまし

た。 

 


